



Un aperçu des priorités de l'Observatoire des maladies chroniques, sur la base des contributions de la journée de réflexion de 16 mai 2023

OS pour objectif stratégique

OO pour objectif opérationnel

Augmenter l'impact

- Établir et suivre des priorités claires (OS1, OOa)
- Dans une optique de continuité et d'impact croissant, suivre les avis du passé (OS1, OOc)
- Entamer une réflexion sur l'opportunité de rendre les avis de l'Observatoire obligatoires (OS2, OOa, sous-action)
- Alignement des priorités sur celles des organes politiques (OS2, OOa, sous-action)
- Nous nous concentrons sur les besoins quotidiens du patient et sur sa qualité de vie. Avis annuels sur l'accessibilité des soins et la qualité de vie. (OS4, OOc, sous-action).

Développement des connaissances et des connexions

- Renforcer la coopération et le partenariat au sein de l'Observatoire (OS1, OOa)
- Renforcer les contacts avec l'INAMI et la cellule stratégique (OS2, OOa, sous-action)
- Renforcer la connaissance des travaux et des activités de l'INAMI (OS2, OOa, sous-action)
- Dialogue et interaction avec le Forum patients (OS2, OOa, sous-action)
- Renforcer les bases, travailler bottom-up (OS4, OOd, sous-action)

Renforcer la communication

- Diffuser largement les actions et assurer le suivi des réactions, développer une stratégie de communication (OS2, OOa, sous-action)
- Améliorer les pages Web de l'Observatoire en formulant des propositions pour rendre les pages claires, informatives et attrayantes (OS3, OOa, sous-action)
- Collaboration structurée grâce à des outils uniformes (OS3, OOa, sous-action)